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Abstract (en)
The packaging comprises an internal container (1) containing the liquid or powder with a sealable emptying orifice (10). An external rigid shell (2)
encloses the container. The shell is made in two parts (21,22) which are assembled in a removable manner and able to be locked. One of the parts
(21) has a recess (20) which engages with the container emptying orifice to enable distribution of the product.

Abstract (fr)
L'invention concerne un dispositif pour le conditionnement et le transport de produits liquides ou en poudre du type comprenant, d'une part, un
récipient interne (1) destiné à contenir ledit produit et pourvu d'un orifice d'évacuation (10) obturable et, d'autre part, une coque externe rigide (2)
renfermant ledit récipient (1), caractérisé en ce que ladite coque (2) est constituée de deux parties (21,22) assemblées de manière amovible et
verrouillable en vue respectivement de permettre l'extraction du récipient (1)et d'assurer sa protection ; l'une des deux parties (21) étant pourvue
d'un évidement (20) destiné à coopérer avec l'orifice (10) du récipient (1) pour permettre la distribution du produit. <IMAGE>
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